



Medienmitteilung

Datum: 27. März 2012
Sperrfrist:

Schulleitung für die Kantonsschule gewählt

Die neue Schulleitung für die Kantonsschule Obwalden steht. Ab 1. August 2012 werden dem Rektor Patrick Meile vier Prorektoren mit je einem 30 Prozent-Pensum zur Seite stehen.

Im Rahmen einer Organisationsentwicklung wurde für die Kantonsschule Obwalden eine neue Führungsstruktur erarbeitet. Diese sieht vor, dass die vier Fachbereiche der Kantonsschule von je einem Prorektor mit einem Teilpensum von 30 Prozent geführt werden. Zusammen mit dem 80 Prozent-Pensum von Rektor Patrick Meile stehen somit 200 Stellenprozente für die Schulleitung zur Verfügung. So kann die Personalführung der rund 60 Lehrpersonen auf mehrere Schultern verteilt werden.

Insgesamt gingen für die Prorektorate sieben interne Bewerbungen ein. Folgende vier Personen wurden nun als Prorektoren gewählt:

- **Thomas Peter**, Sarnen, für den Fachbereich Sprachen;
- **Alex Birrer**, Kerns, für den Fachbereich Naturwissenschaften und Mathematik;
- **Martin Bossert**, Stansstad, für den Fachbereich Geistes- und Sozialwissenschaften;
- **Teddy Amstad**, Kerns, für den Fachbereich Bildnerisches Gestalten, Musik, Sport.

Für die Gesamtleitung der Schule ist weiterhin Rektor Patrick Meile zuständig. Die vier Prorektoren werden ab Sommer 2012 berufsbegleitend ein einjähriges CAS für Schulmanagement an der PHZ Luzern absolvieren.

Bereits am 11. Mai 2012 findet die konstituierende Sitzung der neu zusammengesetzten Schulleitung statt, an der die Aufgabenbereiche erklärt und die Verantwortlichkeiten verteilt werden.

Kontakt/Rückfragen:

Amtsleiter Peter Lütolf, Amt für Volks- und Mittelschulen AVM, 041 666 64 10

Beilage: Foto der neuen Schulleitung

v.l.n.r.:

Die vier Prorektoren Martin Bossert, Teddy Amstad, Alex Birrer, Thomas Peter und der Rektor Patrick Meile